

La fabrique de gypse de Port-Choiseul.



Le chemin qui borde le lac à Port-Choiseul passe devant une belle propriété. Il est difficile de s'imaginer que ces bâtiments faisaient partie d'une fabrique à la fin des années 1830. [Lire la suite](#)

Souvenirs d'enfance à la Bâtie



Une lettre adressée à André Estier par Henri Grand, il y a une vingtaine d'années, lui demandait la photo d'une maison de la Bâtie jadis habitée par sa famille. Il rédigeait un ouvrage sur l'histoire de la famille Grand et recherchait des illustrations. Ce courrier est la source de ce récit. Le contact avec la famille nous apprit que le livre avait été édité et un exemplaire nous fut offert. Les textes de Fanny Grand nous apportent des informations inédites sur l'histoire de la Papeterie de la Bâtie à la fin du XIXe siècle.

[Lire la suite...](#)



Europäische Tage des Denkmals
Journées européennes du patrimoine
Giornate europee del patrimonio
Dis europeics dal patrimoni

7-8
septembre
2024